

CONGRÈS

DE

l'Association internationale pour l'essai des matériaux

BRUXELLES 1906

Bruxelles recevra cette année, du 3 au 8 septembre, l'important Congrès que l'Association internationale pour l'essai des matériaux de construction tient tous les trois ou quatre ans, dans un centre industriel.

Cette intéressante réunion est patronnée par S. M. le Roi des Belges, avec la présidence d'honneur de S. A. R. le Prince Albert de Belgique, et des Ministres des Finances et des Travaux publics, des Chemins de fer, de la Guerre et de l'Industrie et du Travail.

Nul doute que sous de tels auspices, et avec un programme de conférences et d'excursions fort complet, le Congrès, qui se tiendra au Palais des Académies, ne réunisse un très grand nombre de participants dans l'hospitalière capitale de la Belgique industrielle.
